

CIRCULAR 2-2018

BOLSA DE TRABAJO SACYL

Según información de la Gerencia Regional de Salud, durante la primera quincena de abril, deberían publicar los listados provisionales de la bolsa de trabajo.

AUTOBUSES PARA EXÁMENES OPE

Como en anteriores ocasiones, el Colegio va a proporcionar medio de transporte para aquellos que tengan que desplazarse para la OPE de Aragón. El autobús saldrá el día 8 de abril. Tanto la hora como el lugar de salida, se comunicará a los interesados mediante sms.

Todos aquellos que queráis apuntaros, debéis llamar al 983303802, en horario de 9:00 a 14:00 y de 16:30 a 19:30 horas.

Para futuras oposiciones, por favor, contactad con nosotros con antelación si estáis interesados en que organicemos el viaje.

CURSOS PREPARACIÓN OPOSICIONES

El Colegio Profesional de Enfermería de Valladolid, tras las publicaciones de las correspondientes ofertas de empleo público en BOCyL, tiene previsto en un futuro, organizar cursos de preparación de los Procesos Selectivos, siempre y cuando exista un número mínimo de colegiados interesados.

La preparación no dará comienzo hasta que no haya una publicación oficial de la convocatoria.

Para poder hacer una previsión de interesados y encontrar la oferta formativa más adecuada, es necesario que durante el próximo mes, todos los colegiados que estéis interesados en realizar en el futuro un curso de preparación de oposiciones con el Colegio, os apuntéis en la Sede de Núñez de Arce nº7, o llamando al teléfono 983303802.

El Colegio irá informando puntualmente a las personas inscritas sobre posibles ofertas formativas, y cursos de preparación que se valoren como más idóneos entre los que nos ofrezcan los diferentes preparadores, así como de los horarios y precios.

Una vez publicada la convocatoria, daría comienzo el/los curso/s con los interesados que decidan finalmente inscribirse.

../..

JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA 1 DE MARZO 2018

En la Junta General Extraordinaria del pasado 1 de marzo de 2018, se tomó el acuerdo de propuesta de compra de nueva Sede Colegial en la Calle Alcalleres nº5.

El vídeo de la grabación de la Junta General, se encuentra disponible en la Web del Colegio a través de un enlace. El Acta de la misma se puede ver, previa cita con la Secretaria, en la Sede Colegial.

ESCRITO ENFERMEROS DE ÁREA

A petición de varios Colegiados, se ha elaborado un modelo de escrito para que los interesados puedan solicitar a la Gerencia de Atención Primaria, que realicen las correspondientes Convocatorias Ordinarias de Movilidad Voluntaria, dentro de las plazas de área de la categoría de enfermero/a.

ASESORÍA JURÍDICA

La Asesoría Jurídica del Colegio va a contar a partir de ahora con una nueva letrada, D^a Susana Cuadra de la Roca, la cual atenderá las consultas de índole jurídica de los colegiados -en la Sede Colegial- previa petición de cita, los jueves, de 16:30 a 19:30 horas.

EXCURSIONES PARA COLEGIADAS/OS Y FAMILIARES

La Junta de Gobierno está organizando 2 viajes para esta primavera. Las fechas están por determinar:

- Valle del Jerte - floración (mes de abril)
- Visita a Bilbao - Museo y visita guiada por la ciudad

Os informaremos cuando se concreten fechas.



Valladolid, a 15 de marzo de 2018